

MONITOREO ESPECIAL

PAG - 1 -

Entrevista exclusiva de Stalin Vladimir al diputado Wilfredo Navarro, 12 de agosto de 2005

+El periodista Stalin Vladimir le dijo al diputado Navarro que tenía conocimiento de que el PLC en una reunión, había determinado poner sus votos en la Asamblea Nacional para desaforar al Presidente. Navarro contestó que no es una decisión que han tomado los diputados ni el partido, sino que es un mandato de la Gran Convención apoyar con los votos si en el dictamen se recomendaba la desaforación, por lo que esto es una confirmación de lo que ha decidido la Gran Convención. Afirmó que los 43 votos del PLC están listos para desaforar al Presidente por una razón muy clara "si este mismo procedimiento se aplicó a Arnoldo Alemán y la Comisión de Desaforación decidió su desaforación aquí también se va aplicar la ley como corresponde", expresó Navarro.

El legislador liberal manifestó que esto no se debe tomar como una actitud revanchista, porque en la Asamblea Nacional no están diciendo si es culpable o no el Presidente y sus Ministros, sino que dicen que se quita la inmunidad para que los funcionarios enfrenten el proceso judicial en los juzgados y el Presidente se defienda en la CSJ de los cargos que se le imputan "por lavado de dinero y por delitos electorales".

+Stalin Vladimir preguntó que si cuando regresen los diputados de vacaciones, pasarían a discusión del plenario la solicitud de desafuero.

Navarro explicó que primero se tiene que incluir en el adendum y que el PLC va plantear la necesidad de que sea incluida (la solicitud) porque es un tema que tiene que debatirse rápidamente y no tiene que estar pendiente. Afirmó que no se trata de negociaciones políticas, "se trata de hacer justicia"; el diputado señaló que después del 5 de septiembre estarían iniciando todos los trámites igual que con lo del CAFTA.

+Stalin Vladimir cuestionó que a qué la van a dar más prioridad a la desaforación del mandatario o la aprobación del CAFTA.

El también primer vicepresidente del Parlamento respondió que el CAFTA está más avanzado y es un tema que ya está sujeto a votación.

Stalin Vladimir preguntó ¿Primero el CAFTA y después la desaforación?

Wilfredo Navarro dijo que se puede meter en el adendum el tema de las desaforaciones y una vez dentro del adendum en cualquier momento se puede proceder a la votación, pero que hay más prioridad en el tema del CAFTA. Señaló que los liberales reafirman su voluntad de aprobar el CAFTA.

Culpó al Gobierno de que por una actitud incongruente no se haya aprobado la semana pasada el tratado comercial, "sabiendo que se va discutir el CAFTA, sabiendo que están los votos liberales impulsando el CAFTA, él en la mañana antes de la votación, inventa restricciones contra el presidente Alemán, que hace que muchos diputados liberales digan: yo estoy por el CAFTA pero esta actitud de Bolaños me hace repensar en estos momentos si voy a votar por el CAFTA, pero la decisión de los diputados liberales es de apoyar el CAFTA", aseveró Navarro.

Asimismo demandó más beligerancia de la bancada Azul y Blanco en el tema del tratado comercial.

Stalin Vladimir también entrevistó al Cardenal Miguel Obando para abordar temas de coyuntura,



MONITOREO ESPECIAL

PAG - 2 -

08 de agosto de 2005

+Stalin: ¿Quería aprovechar para preguntarle su opinión sobre las últimas restricciones al ex presidente Alemán?

Cardenal: Bueno esperamos que realmente aquí se cumplan las leyes, lo que establecen las leyes, pero sí me estoy dando cuenta que en este momento en Nicaragua la situación está complicada y yo creo que lo que tenemos que hacer es como dice San Pablo, pedirle al Señor que ilumine a todos y San Pablo dice pedirle para que ilumine a las autoridades a fin de que podamos vivir una vida en paz y tranquilidad.

+Stalin: ¿Pero usted cree que estas restricciones excesivas como las ha declarado la familia Alemán, violan sus derechos humanos?

Cardenal: Yo dejo que los juristas, naturalmente que, aparentemente así parece que sí, pero claro que aquí son los juristas los que deben arrojar la luz sobre este problema especial.

+Stalin: ¿Usted considera Su Eminencia que deberían de levantarle estas restricciones por el bien de Nicaragua, porque parece que esto tensa más la situación entre los liberales y el gobierno?

Cardenal: Espero que aquí realmente los que rigen los destinos del país, las autoridades, tienen que ver que es lo que más conviene al pueblo de Nicaragua, pues el arte de gobernar está pues en tener ese tino para ver qué es lo que más conviene a la colectividad.

+Stalin: ¿Supuestamente un ex Presidente, como no todo el mundo es ex Presidente, tiene algunas ventajas, sin embargo se le está tratando como un reo común?

Cardenal: Naturalmente si, creo que la ley, y usted conoce tal vez mejor la ley que yo, aquí han de haber abogados, creo que aquí cerca tenemos algún abogado, saben perfectamente cuáles son las leyes, pero yo creo que en este momento vamos hacer oración para que ilumine a todos porque el problema de Nicaragua es complicado, e ilumine sobre todo a las autoridades usando la expresión de San Pablo apóstol.

+Stalin: Una última pregunta ¿usted está a favor del CAFTA Su Eminencia?

Cardenal: Bueno yo conozco pues, hemos estado nosotros en España, hemos estado también en El Salvador estudiando, pues yo sé que es un tema polémico, unos dicen que es ventajoso, otros dicen que tiene desventajas para el campesinado...

+Stalin: ¿Usted qué opina?

Cardenal: Bueno aquí nosotros con el Vaticano Segundo decimos que les corresponde a los laicos gestionar las cosas temporales y ordenarlas según Cristo, y entre esas cosas temporales está ese asunto que ellos deben tratar con mucha seriedad.